



Galerie Netuschil

Claus K. Netuschil, Schleiermacherstr. 8, D-64283 Darmstadt

KÜNSTLERDIALOG

**Gespräch zwischen Gloria Brand und Matthias Will
am Freitag, 25. Juli 2014 um 19.00 Uhr**



Fotos: Christoph Rau

Sehr herzlich laden wir Sie ein zur Finissage der Ausstellung

Gloria Brand – Stückwerk Welt / Collagen

Matthias Will – Konstruktiv und schwebend / Skulpturen

**Claus K. Netuschil moderiert das Gespräch zwischen den beiden Künstlern
am Freitag, 25. Juli 2014 um 19 Uhr.**

Da wir Stühle stellen, bitten wir um Ihre Anmeldung.

Gloria Brand und Matthias Will, zwei Schwergewichte der Darmstädter Kunstszene zeigen noch bis 26. Juli 2014 ihre Arbeiten in unserer Galerie. Die beiden langjährigen Mitglieder der Darmstädter Sezession, die noch nie ihre Werke im Dialog gezeigt haben, korrespondieren überzeugend und sinnfällig.

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Edith Kriz und Claus K. Netuschil**

Vom 27. Juli bis 16. August 2014 machen wir Sommerpause!